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Российской Федерации 

Как Томску стать молодёжной 
столицей

Д епутат-коммунист за-
явил, что пока универ-
ситеты делают для том-

ской молодёжи больше, чем 
городская и областная власти: 

— 26 июня, в День молодё-
жи, руководитель админист-
рации президента объявил о 
проведении ежегодного кон-
курса за переходящее звание 
«Молодёжная столица года». 
В Томске, само собой, уже за-
явили о готовности принять 
участие в конкурсе. Хочу от-
метить, что инициатива ис-
ходила не от городской или 

областной администрации, а 
от ТГУ. На мой взгляд, это го-
ворит о многом. 

Действительно, в Томске 
большую часть по-настоя-
щему интересных, разнооб-
разных событий для моло-
дёжи проводят университе-
ты. Мэрия и областная 
власть по большому счёту 
оставили за собой функции 
кураторов и организаторов 
спортивных мероприятий и 
других мероприятий, посвя-
щённых каким-либо празд-
никам. 

Во многих городах России, 
в частности в Санкт-Петер-
бурге, работают так назы-
ваемые молодёжные про-
странства, где проходят се-
минары и тренинги, концер-
ты, развлекательные меро-
приятия. Всё бесплатно для 
участников и организато-
ров. И главное — «наполне-
ние» этого молодёжного 
пространства определяют 
инициативные группы. А у 
нас опыт работы с инициа-
тивами самой молодёжи до-
вольно печальный. 

Старшее поколение сетует 
по поводу того, как молодые 
люди проводят свой досуг: за 
компьютерными играми или 
алкоголем. А что мы можем 
предложить молодёжи? 

Наши соседи из Красно-
ярска в этом году уже во 
второй раз осуществили так 
называемый пешеходный 
проект «В центре Мира», ко-
гда на выходные перекры-
вают несколько кварталов 
на одной из центральных 
улиц и устраивают там кон-
церты, мастер-классы, вы-

ставки и прочее. И это дела-
ется не в День города или в 
честь какой-то даты, а про-
сто в конце недели в летний 
период, когда школьники и 
студенты не заняты учёбой. 
Во многих курортных горо-
дах такие пешеходные зоны 
действуют на постоянной 
основе. 

Считаю, что нашему сту-
денческому городу стоит пе-
ренять этот опыт. 

 
Пресс-служба Томского  

обкома КПРФ.

Материалы выпуска подготовил соб. корр. «Правды»  
Антон СЕНОПАЛЬНИКОВ. 

РЕЗОНАНС

П о его словам, одной из 
причин, побуждающей 
людей искать новое ме-

сто работы, является недоста-
точный уровень оплаты труда. 
В прошлом году при отчёте 
министра экономического раз-
вития средний уровень зара-
ботка в регионе оценивался в 
41,5 тысячи рублей. Сейчас де-
путатам представили цифры 
на уровне 46—48 тысяч. Но это, 
к сожалению, лишь на бумаге. 
Реальное положение дел вы-
глядит намного хуже. 

— Предположим, рост зар-
платы у определённой кате-
гории тружеников есть. Но 
при капиталистической си-
стеме большинство работо-
дателей не заинтересованы 
в улучшении материального 
положения сотрудников. Для 
них главное — экономия. По-
этому они и не хотят платить 
много. Соответственно, это 
выливается в недовольство 
уровнем жизни, — отметил 
Роман Яковлев. 

Второй причиной поиска 

нового места работы депутат 
назвал падение покупатель-
ной способности из-за инфля-
ции. На прежнюю зарплату 
люди могут позволить себе 
приобрести меньшее количе-
ство товара.  

— Новосибирск вошёл в 
топ-5 самых дорогих городов 
России. Данные по поиску 
работы свидетельствуют о 
том, что некоторой части го-
рожан жизнь в мегаполисе 
стала не по карману, у мно-
гих и семьи, и дети, и по-
требности, которые необхо-
димо удовлетворять. Поэто-
му люди вынуждены искать 
лучшие условия труда, — до-
бавил парламентарий. 

По его словам, правительству 
РФ следует поддерживать нуж-
дающееся население, прораба-
тывать адекватный заработок 
и стремиться, чтобы он был 
установлен на большинстве 
предприятий.  

 
Андрей ВЕРЖБИЦКИЙ.

«Прелести» 
капитализма 

Согласно последнему опросу сервиса поиска 
работы hh.ru, 25% специалистов в Новосибирске 
хотят сменить работу. Причины этого объ-
яснил депутат Законодательного собрания 
области от КПРФ Роман Яковлев.

Пчеловоды из Первомайского, 
Ребрихинского, Усть-Калманского, 
Петропавловского, Благовещенско-
го и Тальменского районов Алтай-
ского края пожаловались на массо-
вую гибель пчёл. 

 

Как сообщил председатель региональ-
ного Союза пчеловодов Сергей Тастан, 
причиной гибели пчёл являются агро-

химикаты, которые фермеры активно ис-
пользуют на полях. По его словам, также 
зафиксированы случаи заболевания людей 
от распространения химикатов. 

В настоящее время в регионе подтверждена 
гибель 90 пчелосемей, ещё 230 семей постра-
дали. 

По мнению председателя Союза пчеловодов 
России Валерия Капунина, «...это по всей стра-
не происходит. Особый всплеск был в 2019 
году. Тогда в стране порядка 200 тысяч пчело-
семей погибло. Минсельхоз уверял, что около 
40 тысяч, но эта цифра была явно занижена. 
Каждый день мне жалуются пчеловоды. Рос-
сельхознадзору недавно вернули право конт-
роля и наказания за несоблюдение правил 
производства, хранения и производства пе-
стицидов. Но в этом году есть запрет тому же 
ведомству на проведение проверок аграриев. 
А фермеры этим пользуются», — сказал он. 

По мнению депутата АКЗС от КПРФ Вяче-
слава Лаптева, обвинять фермеров в массовой 
гибели пчёл бессмысленно: 

«Сегодня существует система оповещения 
об обработке полей. Каждый пчеловод дол-
жен быть зарегистрирован в системе «РЕС-
ПАК», чтобы избежать потравы пчёл. 

Через эту систему каждый пчеловод мо-
жет получить информацию о том, на каком 
поле посеяна та или иная культура, где 
цветёт медоносная культура и когда эта 
территория будет обрабатываться химика-
тами. Но, к сожалению, многие там не ре-
гистрируются. Пчеловоды у нас боятся но-
вых технологий, а ведь, просто скачав при-
ложение на телефон, можно избежать ги-
бели пчёл. 

Если определённую территорию обраба-
тывают от вредителей, то достаточно всего 
на пару часов ограничить вылет пчёл и всё 
будет в порядке. Обвинять фермеров в том, 
что они используют химикаты, бесполезно. 
Фермер должен своевременно травить вре-
дителей. 

Необходимо, чтобы местное сельскохо-
зяйственное управление поставило на учёт 
всех пасечников, в том числе кочевых. Фер-
мер заинтересован в том, чтобы пчёлы ра-
ботали с медоносными культурами, ведь от 
этого урожай таких культур, как гречиха 
или рапс, увеличивается в два раза! 

Аграриям и пчеловодам необходимо взаи-
модействовать и работать совместно, чтобы 
все были довольны и могли продолжать эф-
фективно заниматься своим делом». 

 
Пресс-служба Алтайского крайкома КПРФ.

Пчелиная катастрофа
СЕЛЬСКИЕ СТРАДАНИЯ

О собенностью нынеш-
них выборов станет то, 
что всех депутатов 

горсовета выберут по одно-
мандатным округам, партий-
ные списки в этом созыве от-
менили. В своём выступле-
нии первый секретарь Ом-
ского обкома КПРФ А.А. Але-
хин отметил, что основная 
борьба за мандаты развер-
нётся с оппонентами из 
«Единой России». 

— В нашем городе есть 
лишь две реальные силы: 
КПРФ и «партия власти». 
«Справедливая Россия», 
ЛДПР, «Коммунисты России» 
выступают одним фронтом 
с «Единой Россией», это то-
же составляющие части 
«партии власти». Это пока-
зало принятие горсоветом 
новой избирательной схе-
мы. Первоначально мы го-

товились к выборам по ста-
рой схеме: 20 одномандат-
ных округов, 20 мандатов — 
по партийным спискам. Ра-
бота по подготовке к выбо-
рам началась сразу после 
выборов в Законодательное 
собрание и Госдуму. Город 
Омск — красный город, про-
шлые выборы в Госдуму это 
показали, по спискам мы 
победили «Единую Россию». 
Если бы не привлечение од-
нофамильцев из партии-об-
манки «Коммунисты Рос-
сии», то взяли бы ещё не-
сколько одномандатных 
округов. Это все прекрасно 
понимают. Якобы «оппози-
ция» показала своё истин-
ное лицо, несмотря на то, 
что я пытался вести перего-
воры в Госдуме с руковод-
ством ЛДПР и со «справед-
ливороссами». 

Андрей Анатольевич рас-
сказал участникам пресс-
конференции о работе по 
подготовке к выборам: 

— Мы не сидели сложа руки 
и собрали достаточно моло-
дую, крепкую, работоспособ-
ную команду. Средний воз-
раст наших кандидатов — 44,5 
года, возраст, когда опыт и 
молодость работают на побе-
ду, возраст работоспособный, 
когда действительно чего-то 
добиваешься, работаешь на 
благо омичей. По возрастам 
— до 20 лет — 1 человек, от 20 
до 30 — 5, от 30 до 40 — 10, от 
40 до 50 — 12, от 50 до 60 — 6, 
от 60 до 70 — 5. Старше 70 —  
1 человек. В числе кандидатов 
35 мужчин и 5 женщин. Пред-
ставлены все слои трудящих-
ся: есть рабочие, врачи, педа-
гоги, руководители пред-
приятий и руководители 
среднего звена. Важно, что в 
числе кандидатов — два юри-
ста, ведущих юридическую 
практику, что необходимо 
для работы муниципальных 
депутатов. Четверо кандида-
тов имеют опыт работы в му-
ниципальных представитель-
ных органах власти, в Советах 
районов и поселений. 

Андрей Алехин также под-
черкнул, что коммунистам в 
ходе этой избирательной 
кампании предстоит жёсткая 
борьба с учётом грязных тех-
нологий, которые будут при-
менять конкуренты из «пар-
тии власти». 

Пресс-служба Омского  
обкома КПРФ.

Почему коровы гуляют по селу
29 июня в газете Парабельского района 

Томской области «Нарымский вестник» 
вышла статья Маргариты Мороз о бес-
контрольном выпасе домашних животных 
«Наболело, накипело — давайте решать!». 
Написание данного материала иницииро-
вано главой Парабельского сельского посе-
ления Владиславом Ярускиным. Уже в сле-
дующем номере газеты, 1 июля, появился 
материал с опросом нескольких жителей 
Парабельского сельского поселения в про-
должение той же темы. Из пяти опро-
шенных только один держит скотину. 

М аргарита Мороз владельцев скота называет 
«нерадивыми», то есть небрежно относя-
щимися к своим обязанностям. Но по Пра-

вилам благоустройства территории, в соответствии 
с пунктом 1.3 Общих положений: «Организация 
работ по благоустройству, санитарному содержа-
нию территории Парабельского сельского поселе-
ния и содержанию автомобильных дорог местного 
значения на территории Парабельского сельского 
поселения осуществляется Администрацией Па-
рабельского сельского поселения, жилищно-экс-
плуатационными и управляющими организация-
ми, собственниками и (или) пользователями зе-
мельных участков, зданий, строений и сооруже-
ний» организация выпаса скота — обоюдная обя-
занность владельца и администрации. Почему ад-
министрация задумалась об этом только сейчас, 
если ситуация с бесконтрольным выгулом скота 
существует на протяжении десятков лет? Неужели 
только из-за того, что в Марьину рощу, преобразо-
ванную в парк Победы в рамках областной про-
граммы «Формирование комфортной городской 
среды», зашёл скот? Но если обратиться к записи 
на странице в соцсети «Одноклассники» адми-
нистрации Парабельского района от 10 ок-
тября 2019 года, то «по периметру парка 
Победы выстроено металлическое ограж-
дение, вход для скота тем самым закрыт. 
Для посетителей предусмотрено 3 калит-
ки…» Каким образом скот мог попасть за 
ограждение, что вызвало такое возмуще-
ние со стороны главы администрации Па-
рабельского сельского поселения, части 
местных жителей и прессы (в лице журна-
листов «Нарымского вестника»)? Возбуж-
дено ли уголовное дело по факту ванда-
лизма, если калитки были сломаны? 

В завершающем абзаце Маргарита Мороз 
пишет: «Настоящий порядок придёт тогда, 
когда у всех владельцев частного скота со-
зреет сознательность и чувство ответствен-
ности перед обществом и законом». Но 
опрятный вид села зависит не только от 
наличия либо отсутствия скота на улицах, 
проблема носит комплексный характер. Это 
относится к качеству ограждений и отношению к 
ним местных жителей. Зачастую калитки выламы-
вают сами местные жители для развлечения или в 
состоянии алкогольного опьянения (вспомним си-
туацию с фонарями в парке Победы в 2019 году или 
с выломанными калитками на детских площадках, 
например, в Кирзаводе перед местным ДК). 

О проблеме мусора: как минимум необходимо 
вовремя вывозить мусор, не допуская переполнения 
контейнеров, и обеспечить мусорные контейнеры 
крышками, которые нельзя унести и которые не 
сдует ветром (например, из листового металла, 
приваренные к контейнеру на петлях). Они обеспе-
чат доступ к контейнеру только людям и предо-
твратят разнос мусора ветром или животными (не 
только коровами, но и собаками). Или другой вари-
ант: вообще убрать мусорные контейнеры с улиц 
сельского поселения и организовать расписание 
мусоровозов, чтобы люди могли выбрасывать мусор 
прямо в кузов спецтехники. 

Пример подобной организации вывоза мусора су-
ществовал до эпидемии коронавируса, например, в 
г. Саяногорск Республики Хакасия, в Мамонтовском 
районе Алтайского края. И соответственно мусор на 
улице не валялся, животные из контейнеров ничего 
не вытаскивали. Если обращаться к проблеме мусора 
более глобально, стоит рассмотреть перспективу 
раздельного сбора мусора, так как разлагающиеся 
пищевые отходы, вперемешку с пластиком и прочим, 
в контейнерах и на свалках привлекают не только 
домашних животных, эти запахи наверняка не менее 
«приятны» возмущённым местным жителям. А воз-
можность создания в сельской местности компост-
ных ям для утилизации пищевых отходов имеется. 

Насколько уместна фотография с издевательской 
подписью «Пейте дети молоко — будете здоровы!» 
(на фото изображены корова и телёнок около пере-
полненного мусорного бака)? Неужели редакция 
действительно считает, что такое отношение к вла-
дельцам скота настроит людей на конструктивный 
диалог с властью? Действительно, не должен скот 
питаться из помойки, но неужели безопаснее упо-
треблять продукцию с заменителями молочного 
жира? Не к полному ли уничтожению скота в Пара-
бельском районе идёт дело? 

Подавляющее большинство держащих скотину — 
люди пожилого возраста, пенсионеры. Для них ко-
ровы — способ улучшить качество своей жизни. 
Учитывая небольшой размер пенсии, даже с «се-
верными» надбавками, мясомолочная продукция 
собственного производства для себя и семьи — не-
плохое подспорье в современной сложной эконо-
мической ситуации. Тем более что продукция эко-
логически чистая, без добавок. 

Далеко не все пенсионеры умеют пользоваться 
интернетом, чтобы получить информацию о нор-

мативно-правовых актах на сайте администрации 
(в том числе и о формах поддержки). А штрафы в 
размере до двух тысяч рублей нанесут серьёзный 
удар по бюджету пенсионера и его семьи. 

Часть продукции владельцы ЛПХ продают соседям, 
что также поддерживает семейный бюджет. Следует 
заметить, что по Федеральному закону от 7.07.2003 г. 
№112-ФЗ личное подсобное хозяйство — форма не-
предпринимательской деятельности по производ-
ству, переработке продуктов для собственных нужд 
и продаже излишков сельскохозяйственной продук-
ции без регистрации ИП или юрлица. 

В материале от 29 января 2009 года в статье «Со-
ломинка, за которую нужно хвататься» поднимался 
вопрос о сбыте сельхозпродукции: «На встречах ру-
ководства района с населением, в беседах журнали-
стов с жителями сёл постоянно поднималась данная 
проблема. Крестьяне сетовали на то, что не желают 
продавать излишки мяса, молока, дикоросов за-
езжим оптовикам по бросовым ценам, и настойчиво 
требовали оказать содействие в реализации сель-
хозпродукции». На что в том же материале Давыд 
Давыдович Фриц, глава Старицинского поселения, 
и Лариса Викторовна Савельева, глава Заводского 
поселения, в один голос говорят об отсутствии не-
обходимости какого-либо сбыта со стороны населе-
ния: «Сегодня держат хозяйство единицы, поэтому 
молоко, мясо — в дефиците даже здесь, в глубинке. 
Оно хорошо расходится и внутри поселения. <…> А 
торговля на рынке предполагает визит на ветуча-
сток, пробы, нужно ставить клеймо. Это трата вре-
мени, средств. Поэтому владельцы подворий и дей-
ствуют по старинке. Власть, конечно, готова выде-
лить средства из резервного фонда на оплату мест 
на рынке, но желающих пока нет». Предприниматель 
Владимир Юрьевич Константинов, владелец ТД «Ме-
гаполис» был готов предоставить площади для тор-
говли продуктами местного производства, предла-
гал различные варианты, но ни ярмарки, ни другие 

формы сбыта продукции не налажены до сих пор, 
по всей видимости, потому, что сбывать нечего. 

В статье Маргариты Мороз сказано: «В свою оче-
редь администрация поселения готова организовать 
сход владельцев, если они проявят инициативу…» 
Каких-то конкретных указаний к действию селян 
нет. По словам местной жительницы, напрямую с 
владельцами скота администрация не связывалась. 

Возможно, для некоторых жителей Парабельского 
сельского поселения это станет открытием, но для 
взрослой коровы мясо-молочной породы в день не-
обходимо 50—60 кг травы для обеспечения (без ис-
пользования подкормки концентрированными кор-
мами) продуктивности на уровне 12—18 кг. Надои 
же благодаря питанию травой существенно увеличи-
ваются по сравнению с зимним периодом. В тёплое 
время года хозяева скота могут существенно сэко-
номить на кормлении своих животных благодаря 
выпасу скота на пастбище, а самим в это время за-
няться огородом, который тоже требует немало сил. 

Как пасти пенсионерам с их проблемами со здо-
ровьем? Как посменно пасти работающим людям? 
Брать каждый раз неоплачиваемый отгул? Необходи-
ма помощь администрации Парабельского сельского 
поселения в поиске оплачиваемого пастуха, тем более 
что владельцы ЛПХ сами готовы платить: «Если в Па-
рабели организуют выпас домашних животных, я 
буду только рада. Сама дежурить, к сожалению, уже 
не смогу, но если появится возможность просто ко-
му-то платить за организованный выпас, то деньги 
на такое дело всегда найдутся», − делится своим мне-
нием пенсионерка из с. Парабель Наталья Иванова. 

Село — не город! Даже когда пастуха наймут и бу-
дет организован сбор стада, то всё равно скотине 
придётся по пути из стаек на пастбище проходить 
по улицам села. Поэтому с навозом на дорогах надо 
будет смириться. Проблема выпаса скота в Пара-
бельском сельском поселении действительно суще-
ствует. Особенно остро она ощущается около дома 
номер 15 по ул. Строительной. Проходя и проезжая 
мимо, практически всегда можно увидеть в тени 
многоквартирного дома отдыхающий скот. Стоит 
отметить, что, по воспоминаниям старожилов, скот 
и до постройки этого дома, пока там был пустырь, 
отдыхал по пути с пастбища. Сейчас отвадить скот 
от привычной территории в состоянии только па-
стух, который будет прогонять скотину к дворам 
владельцев. 

Приведём слова автомобилиста, жителя Парабели, 
пожелавшего остаться анонимным: «Проехать по 
Строительной (от перекрёстка с Технической до Со-
ветской) всегда было проблематично: коровы, воз-
вращаясь с выпаса через мост около «Мегаполиса», 
проходят по дороге, чтобы вернуть в стайки. Часто 
они собираются около Строительной, 15, их бывает 
трудно объехать. Ситуация усугубилась после от-

крытия «Пятёрочки»: по обочинам покупатели стали 
оставлять машины, сужая и без того неширокую 
улицу, а столпотворение коров в совокупности с 
припаркованными автомобилями вообще отбивает 
желание проезжать по этому участку улицы». 

Недовольство жителей дома можно понять, но всё 
равно нужно учитывать специфику местности, в ко-
торой живёшь. Своим мнением поделилась житель-
ница п. Кирзавод: «Всё мы на запад смотрим, по-ев-
ропейски жить хотим: газончики, низкие оградки. 
Но у нас не настолько высокий уровень жизни, чтобы 
отказываться от собственного хозяйства. Забор для 
того и существует, чтобы никто к тебе в огород не за-
лез: ни телёнок, ни коза, ни собака. А вместо газона 
— плодово-ягодный кустарник или грядка. Нам не-
куда выносить производство, самим работать надо!» 

Поголовье крупного рогатого скота в Парабельском 
районе по состоянию на 1 января 2021 года составило 
848 голов. Поголовье коров − 364 головы, или 95% к 
уровню прошлого года. По данным местной адми-
нистрации, на 2021 год в районе зарегистрировано 
только одно крестьянско-фермерское хозяйство. 

В контексте статистики приведём мнение инди-
видуального предпринимателя Валентина Кемера, 
владельца КФХ, высказанное в 2014 в качестве от-
вета на вопрос «Сможет ли Россия прокормить себя 
сама». ИП Кемер зарегистрировал в 2011 году. По-
ставлял мясо-молочную продукцию в МБОУ «Пара-
бельская гимназия», МБДОУ «Детский сад «Берёз-
ка», МБОУ «Парабельская СШ им. Н.А. Образцова». 
В мае 2015 года ИП прекратил существовать. Ос-
новным видом деятельности было разведение круп-
ного рогатого скота: 

«Сможет, если сельхозпроизводителя престанут 
бить по рукам. Взять, к примеру, моё хозяйство. 
Есть у меня кони, свиньи, молодняк КРС, а вот дой-
ное стадо пришлось практически полностью убрать. 
Целый год мы доили коров и сливали почти всё мо-
локо свиньям, потому что социальная сфера, а это 

был основной рынок сбыта, отказалась 
брать нашу продукцию. Школы и детсады 
предпочли покупать молоко или что там 
налито в тетрапаках, так как эта продукция 
имеет больший срок годности. То же самое 
случилось и с закупками мяса. Из-за того, 
что наша цена оказалась на 3 рубля больше, 
чем предложили городские поставщики, мы 
потеряли этот рынок. Привезти закуплен-
ное оптом в южных районах области или на 
Алтае дешёвое мясо и потратиться только 
на транспортные расходы выгоднее, чем 
выращивать его самому на месте, выкарм-
ливать телят с соски, заниматься заготовкой 
сена. Рынок сбыта и цена, которая хотя бы 
по минимуму окупала затраты, — вот что 
главное для того, чтобы местные товаро-
производители смогли работать. Я даже не 
говорю о господдержке». 

По данным очерков «Земля Парабель-
ская», в 1996 году в агропромышленном 

комплексе Парабельского района трудилось 12% 
трудоспособного населения (в том числе и в перера-
батывающей промышленности). 92% сельских по-
дворий имели крупный рогатый скот, продукции 
хватало для обеспечения нужд района. При этом 
уже заметен спад производства. В 1995 году КВХ 
было 21, в 1996 — уже 18. 

Приведём данные Центра документации новей-
шей истории Томской области из статьи 2014 года о 
сельском хозяйстве и промыслах в Томской области 
в 1940—1944 гг.: «Если в южных районах Томской 
области в составе сельского хозяйства преобладает 
полеводство, то по направлению на север оно усту-
пает своё положение животноводству. Оно особенно 
сильно развито в приобских Чаинском, Колпашев-
ском, Парабельском, Каргасокском, а также в Том-
ском районах, где сосредоточены основные сено-
косные угодья — прекрасные заливные луга, распо-
ложенные в пойме реки Оби». 

В нашей стране декларируется импортозамеще-
ние с 2014 года. Но разве не идёт в разрез с указами 
президента подобное отношение к владельцам ЛПХ? 
Президентом премьеру М.В. Мишустину было по-
ручено разработать к 1 июля 2022 года определение 
исчерпывающих мер государственной поддержки 
агропромышленного и рыбохозяйственного ком-
плексов, в том числе по организации импортозаме-
щения критически важных видов сельскохозяй-
ственной продукции. А по инициативе Владислава 
Ярускина накануне этой даты и непосредственно  
1 июля вышли материалы с оскорбительными вы-
сказываниями и угрозами владельцам ЛПХ. 

Владислав Русланович Ярускин, просим Вас внима-
тельнее относиться к жителям сельского поселения, 
главой которого Вы являетесь. Учитывайте специфику 
возраста людей, идите им навстречу. Назначьте со-
брание для владельцев скота, сделайте обсуждение 
открытым, чтобы остальные жители сельского посе-
ления могли на нём присутствовать, и наймите па-
стуха. И село станет чище, и люди будут довольны, и 
местное производство будет налаживаться. 

Владимир Владимирович Мазур, просим Вас 
ознакомиться с ситуацией, сложившейся с живот-
новодством на севере Томской области в последние 
годы, и помочь районам с проблемами: постоянное 
уменьшение поголовья, отсутствие у большинства 
представителей молодого поколения желания тру-
диться на земле и разводить скот. А показательно 
пренебрежительное отношение к скоту и его вла-
дельцам, махинации с госсубсидиями?! Проследите, 
чтобы указы президента выполнялись на местах. 
Помогите сделать фигуру фермера привлекатель-
ной, чтобы с уходом старшего поколения не пере-
стало существовать животноводство в Томской 
области. 

Пресс-служба Томского обкома КПРФ.

Вице-спикер Думы Томска Андрей Петров выступил с предложе-
нием организовать в городе молодёжные пространства

ВЫБОРЫ-2022

Представили команду 
кандидатов 

В Омском обкоме КПРФ прошла пресс-конференция, посвящённая предстоящим 
выборам в Омский городской Совет. На выборы от КПРФ идёт монолитная команда. 
Выдвинуто 40 человек — наш кандидат есть на каждом избирательном округе.


